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Abstract (en)
[origin: WO9114062A1] This invention relates to a device for creating a movement in a liquid, especially at its surface, where the liquid is contained
within a vessel bounded by a wall or walls, especially a swimming pool, said device comprising a component in contact with the liquid in which a
movement is to be created, especially at its surface. The device of the invention comprises a floating or submerged assembly as a component,
which is not integral with a wall of the vessel, said assembly comprising two bodies (1, 5) interconnected by at least one means (7) which is
designed to move the bodies (1, 5) mutually so as to create a movement in the liquid and especially at its surface.

Abstract (fr)
La présente invention est relative à un dispositif destiné à créer un mouvement dans un liquide, en particulier à la surface de celui-ci, ce liquide
étant contenu dans un bassin délimité par une ou des parois, en particulier dans une piscine, ce dispositif comprenant un élément en contact avec
le liquide dans lequel, en particulier à la surface duquel, un mouvement doit être créé. Le dispositif suivant l'invention comprend, à titre d'élément,
un ensemble flottant ou submergé non solidaire d'une paroi du bassin, ledit ensemble comprenant deux corps (1, 5) reliés entre eux par au moins
un moyen (7), ce moyen (7) étant destiné à déplacer les corps (1, 5) l'un par rapport à l'autre de manière à créer un mouvement dans le liquide, en
particulier à la surface de celui-ci.
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